

Remerciements



ORPHÉE BRUNET

Feu son épouse Marie Berthe Vincent, ses enfants Réal (Thérèse Taillefert), Solange (Maurice Montpetit), ses petits-enfants et arrière petits-enfants, ainsi que sa soeur Aline désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné, des marques de sympathie, lors du décès de M. Orphée Brunet le 7 avril 1996, à l'âge de 92 ans, soit par offrandes de messes, bouquets spirituels, tributs floraux, visites et assistance aux funérailles. Toutes les personnes ayant omis de s'inscrire au registre sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.

Félicitations



François Cardinal a complété son cours en Soins Infirmiers, au Collège du Vieux-Montréal, et a réussi avec succès l'examen de l'Ordre en janvier dernier. Il travaille actuellement à Montréal. François est le fils de Denise et Gerald, Cardinal de Huntingdon.